

Communiqué
Pour diffusion immédiate

LE FiFA LANCE SON APPEL À SOUMISSIONS POUR SA 40^E ÉDITION



Montréal, le 21 juin 2021 – Le Festival International du Film sur l'Art (Le FiFA) annonce l'ouverture de sa période de soumissions en vue de sa **40e édition** qui se tiendra en salle et en ligne, **du 15 au 27 mars 2022**. Les activités et rencontres pour les professionnel-le-s se tiendront majoritairement du 16 au 20 mars, l'an prochain.

Cet appel à soumissions s'adresse aux réalisateur-rices, producteur-ices, distributeur-ices, qui ont terminé ou termineront prochainement un film sur l'art, une fiction sur l'art, un film biographique, un documentaire, une captation, une vidéo d'art ou de l'art médiatique. Ces derniers pourront ainsi présenter leur(s) œuvre(s) en première à Montréal. Le formulaire de soumission doit être complété à cet effet **avant le 30 octobre 2021**.

CONDITIONS D'ADMISSIBILITÉ

La programmation du FiFA se concentre sur le film sur l'art. Le Festival présente des **documentaires, des films sur l'art, des fictions sur l'art, des films biographiques, des vidéos d'art, des vidéoclips, des captations** et englobe tous les arts, de toutes les époques et de tous les styles.

La FiFA accepte ainsi les soumissions des types d'œuvres suivants : **courts-métrages** (moins de 30 min.), **moyens-métrages** (31-59 min.) et **longs-métrages** (60 min. et plus).

Les informations relatives aux conditions d'admissibilité et de soumission des œuvres, de même que les renseignements portant sur frais d'inscription et règlements sont disponibles en ligne via [ce lien](#).

Un **rabais « lève-tôt »** est offert pour toute soumission de film avant le 31 août 2021.

À PROPOS DU FIFA

Le Festival International du Film sur l'Art ([Le FIFA](#)), fondé par René Rozon, se consacre à la promotion et au rayonnement international du film sur l'art et des arts médiatiques. Depuis près de quatre décennies, il propose un événement annuel au mois de mars, qui permet de découvrir les derniers documentaires sur l'art. Avec une programmation et différentes activités tout au long de l'année à travers un vaste réseau de diffusion culturelle et scolaire, Le FIFA s'engage à accroître la connaissance et l'appréciation de l'art auprès du public, à promouvoir le travail des artistes œuvrant dans les domaines du cinéma, de la vidéo et des arts visuels, ainsi qu'à encourager la production et la diffusion de films sur l'art. **Sa 40e édition se déroulera du 15 au 27 mars 2022.**

Il est également à souligner que Le FIFA a récemment lancé [ARTS.FILM](#), un nouveau centre d'art virtuel qui rend des films sur l'art accessibles partout au Canada, en tout temps et toute l'année.

- 30 -

Source :

Isabelle Huiban

Directrice des communications, marketing et partenariats

Festival International du Film sur l'Art (Le FIFA)

Tél. : 514 222-4307 | ihuiban@lefifa.com